

学校通信 第七号

令和四年十一月四日
日之影町立宮水小学校

「〇〇の秋」がいっぱい

十一月二十八日（金）、音楽祭が無事終了しました。正に「芸術の秋」にふさわしい行事でした。私は、得意の「食欲の秋」で、毎日給食を楽しみにしています。十月十九日に出た「ぎゅっとまぜ栗ごはん」はほくほくした栗がたくさん入っていてとても美味しかったです。聞けば、栗農家の森山さんが、中学校の分まで六キログラム全て手作業でむいていたのだということでした。普段以上に「いただきます」を心を込め

十一月の目標は「読書の秋」です。十一月十七日には高学年が低学年に読み聞かせを行う「なかよし読み聞かせ」があり、二十一日には「絵本畠さん」、二十四日には「安富ゆかりさん」による読み聞かせがあります。どんな本を読んでくださいとのか、今からとても楽しみです。これを機会に本好きの児童が増えてくれるとうれしいです。

【十一月の田標】 本をたぐそん読む



★ 図書館を利用する
★ こわこわな本を読もう。



スクールトライアル事業 と中堅教諭向上研修

十一月一日からスクールトライアル事業が始まり、本校出身で九州保健福祉大学三年の春田奈緒さんが四日までの三日間研修に来られていきました。久しぶりの母校なので、懐かしく思いながらの研修だったことと思います。将来は、教職を目指していらっしゃるということなので、本校での三日間が少しでもお役に立てればという思いです。

